

Le président vénézuélien inaugure une conférence de paix de la classe ouvrière



Caracas, 29 avril, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a inauguré la Conférence de la Classe ouvrière, une instance sociale qui débattrait de la production, du développement et de la construction d'un nouveau modèle économique et social dans ce pays.

Hier, au cours de la Journée de l'Offensive Économique à Maturín, la capitale de l'état de Monagas, le chef de l'état vénézuélien a mis l'accent sur le fait que la classe ouvrière vénézuélienne doit être la protagoniste du moment historique que vit le pays, avec son travail, sa capacité et son engagement.

Il a rappelé que la création de cette conférence ouvrière coïncide avec le second anniversaire de la signature par le président Chavez de la Loi Organique des travailleurs.

Il a appelé tous les Vénézuéliens à participer à la grande marche pour la Journée Internationale des Travailleurs, le 1er mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21807-le-president-venezuelien-inaugure-une-conference-de-paix-de-la-classe-ouvriere>



Radio Habana Cuba